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Carissimo 

  

  

Non mi parlare di buche.Sono indemoniato con  il Comune di Roma o almeno verso chi non
controlla la manutenzione delle strade di tale istituzione.Ci sono buche da usura ed altre che si
stanno creando perche’ sono gente ignobile che fa’ male il suo lavoro ,risparmiera’ soldi a
scapito di poveri cristi su due ruote!

  

Ovvero?

  

-Collocano il nuovo asfalto senza rialzare i  tombini con le fessure per giunta,in linea di
marcia.Nasce la nuova buca e ieri ,il bambino che veniva con me,Manuel, è caduto ,ha sbattuto
la testa e si è salvato solo perche’ indossava il casco.(Foto 1).

  

-Ancora peggio,collocano il nuovo asfalto senza togliere le auto in sosta e quindi,la parte destra
della carreggiata rimane disastrata a scapito secondo voi di chi?.

  

--ecc:………..sto’ pensando di far intervenire legalmente mio figlio  Francesco.
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Da: v.derussis [mailto: v.derussis@teletu.it ] 
Inviato: venerdì 12 luglio 2019 12:00
Oggetto: I: buche, 57 mln di euro, CCSS,MdS e ex dimissionarie

      

Da: "v.derussis" v.derussis@teletu.it

      

A: membri Cdc della Consulta, segreteria tecnica consulta, e. stefano, p. calabrese, i. piccolo,
a. agnello, a. bernabei, i. cozzoli, m. di biase, r. di palma, a. onorato, g. pacetti, portavoce
mobilita     

      

Cc : CRC, laboratoriocarteinregola, calma, cild, salvaiciclisti, s. calmanti

      

Data: Fri, 12 Jul 2019 11:43:00 +0200

      

Oggetto: buche, 57 mln di euro, CCSS,MdS e ex dimissionarie

    

      

E' una informazione che inoltro - come annunciato - al Cdc e (spero di raggiungerli tutti) i 175
componenti della CCSS,MdS romana, per sapere: 

      

- se per l'utilizzo migliore dei 57 milioni di euro (dei cittadini romani) per eliminare un poco di
buche dagli 8.752 km. di carreggiata romana sia stata consultata; 

      

-  se SI, quale è stata la decisione; 
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-  se NO, quale è stata la reazione della CCSS,MdS generale e/o della Cdc e/o delle
Associazioni ex dimissionarie. 

        

Con viva cordialità.

        

Vito De Russis 

      

n.q. Referente ADP, "soggetto sociale" componente della CCSS,MdS.

      

(dal 30.01.2015 rifiuta l'anti Costituzionale e le anti dignitose denominazioni:i "aggiunto" e "di
diritto")

        

Andrea Romagnoli  grazie molto per aver riscontrato il mio commento in tempi di diffuso utilizzo
del SILENZIO. 

      

Mi permetto di esternare la mia ammirazione (ma non la condivisione) verso le persone che
vedono il bello mentre grandina; anche perchè, è arcinoto, dopo le bufere, prima o poi, arriva
sempre il sereno. 

      

Gli attuali Amministratori di Roma - che governano da 3 anni - per eliminare qualche buca
stradale negli 8.752 km. di carreggiata romana, nel 2018 hanno ricevuto 17 milioni di euro e 40
milioni di euro nel 2019. 

      

Questi Amministratori di Roma hanno scelto di utilizzare quei 57 milioni di euro "liberamente e
autonomamente" oppure hanno coinvolto i 175 componenti della "loro" ConsultaCSS,MdS,
(Del. G.C. 30.01.2017) per rifare il manto stradale a pezzettini di tante strade? 
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(Domanda che ritengo pertinente perchè sarebbe molto interessante conoscere se, nelle
motivazioni delle dimissioni dalla citata Consulta di un folto gruppo di Associazioni, sia
contenuto il "rammarico" per la mancata consultazione sul tema.) 

      

In sede Consulta, sull'utilizzo di quei milioni di euro, l'ADP avrebbe espresso e sostenuto la tesi
della formazione della graduatoria delle strade più trafficate e più danneggiate e ripararle
totalmente seguendo quella graduatoria; avrebbe sostenuto, l'ADP, il rifiuto dell'uso di quei
milioni di euro (dei cittadini romani) in modo scenografico-propagandistico copiando il metodo
utilizzato durante i 20 anni del regime. 

      

Rifatto quel pezzettino di manto stradale per eliminare le buche esistenti su quella tratta di
strada, perchè non si è rispettata la norma nel ri-fare la segnaletica orizzontale dell'area della
fermate dei bus pubblici? 

      

perchè non si interviene per far rispettare l'uso corretto di quegli spazi e iniziare a lanciare il
messaggio - realistico e concreto - che sta per finire il degrado sociale sostituendolo con il
rispetto delle regole? 

        

(Nota. Come il precedente commento, anche questo 

        

    https://www.facebook.com/groups/salvaiciclisti.roma/permalink/2414093548628849/

        

lo invio, p.c., alla Consulta Cittadina Sicurezza Stradale,M5S) 

        

(P.S. Tema: Paline. E' intollerabile il SILENZIO e la conseguente voluta IGNORANZA della
assenza della segnaletica verticale a numerosi "attraversamenti pedonali"; è complicità e
responsabilità negli incidenti dovuti a questa "voluta" irregolarità. Con quale credibilità e serietà,
quelle persone silenziose, pronunciano la parola "sicurezza stradale"? cosa è, per costoro, la
"sicurezza stradale"?)
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